



Né en 1969 à Paris, Bruno GRUSELLE est diplômé de l'ENSTA Bretagne (promotion 1991) et détient un DEA en détonique de l'université de Poitiers (1995)

Ancien auditeur de l'IHEDN (AED 56^e session)

Ingénieur général de l'armement

Secrétaire général du conseil général de l'Armement

Il débute sa carrière au **ministère de la défense** en 1995 en tant qu'analyste sur la prolifération des missiles. À ce titre, il a effectué 7 missions en Irak comme inspecteur de la commission spéciale des Nations Unies (UNSCOM).

En 1998, il devient chargé de mission sur la prolifération et le désarmement au sein de la délégation aux affaires stratégiques (DAS).

Nommé chef du bureau de la sécurité industrielle au sein de la sous-direction du contrôle de la DAS en 2003, il demeure responsable défense des questions liées au Missile Technology Control Regime (MTCR) jusqu'à 2005.

Bruno Gruselle rejoint la **Fondation pour la Recherche Stratégique (FRS)** en 2005 en tant que chargé de recherche sur les questions de prolifération non-conventionnelle. Il publie plusieurs études sur les questions de défenses antimissiles en Asie, de missiles de croisière et sur les réseaux de prolifération.

Il est nommé au sein de la délégation à la prospective et à la stratégie du **ministère de l'intérieur** en 2008 où il intervient sur différentes questions de sécurité intérieure. Il pilote notamment de nombreux travaux en matière de cyber et de criminalité organisée.

En 2010, il rejoint la FRS en tant que maître de recherche. Il conduit plusieurs études sur la cybersécurité, l'industrie des missiles et les exportations de défense. Il écrit un livre sur la défense antimissiles : « *La nouvelle guerre des étoiles* », éditions Cavalier Bleu, 2013.

En 2013, il devient **conseiller diplomatique adjoint de Jean-Yves Le Drian**, ministre de la défense. Il conduit, à ce titre, plusieurs campagnes majeures d'exportations de défense.

Conseiller technique pour les affaires industrielles du ministre de la défense en septembre 2016 puis conseiller pour les affaires industrielles, il pilote la politique entreprises, programmes et innovation du ministère.

Il est nommé en mai 2017, directeur adjoint de l'ENSTA Bretagne. Il en prend la direction le 1^{er} juillet 2020 et devient **directeur général** le 1^{er} janvier 2022. Il pilote et conclut la fusion d'ENSTA Paris et ENSTA Bretagne.